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）九十九島 文責：橋 本 平成２３年４月２２日 金（

とう日野中の平成２３年度がスタート！ １５８名のみなさん、ご入学おめで
去る４月７日、日野中学校第１１回入学式を

白木ＰＴＡ会長様をはじめ地域のご来賓の皆様平成２３年度の定期異動により旭中学校より
。４月１日に日野中に着任いたしました、校長の のご臨席を賜り無事終了することができました

少し大きめの真新しい制服に身を包み、少し緊張橋本です。どうぞ宜しくお願いいたします。
した様子で１５８名の新入生が入学しました。これさて、４月６日に着任式と平成２３年度前期
からは、早く中学校に慣れ将来に向けて夢と希望を始業式を行い、日野中学校の創立１１年目の新
持って日々を過ごしてもらいたいと思います。私か年度がスタートしました。着任式では、転入し
らは、日野中学校が育てたい生徒像、人や物を大切た８名の職員を、新２・３年生が整然としたす
にする生徒（徳育 、進んで学習する生徒（知育 、ばらしい態度で迎えてくれました。続く始業式 ） ）
体を鍛える生徒 体育 食と健康を考える生徒 食では、生徒の代表の二人が、進級の喜びと新た （ ）、 （
育）について話をしました。また、ＰＴＡ会長様かな学年での抱負をしっかりと述べてくれまし
らは、あいさつの大切さ、大きな声であいさつがでた。私からは、今回の大震災で亡くなったり被
きるようにというお話をしていただきました。いつ災した人々のことを思い続け、一人ひとりがで
も明るく元気で活発な１年生になってくれることをきる支援をしていくことをお願いしました。ま
期待しています。保護者のみなさまご入学本当におた、新学期にむけて「３つのＣ」という話をし
めでとうございました。ました。その３つのＣとは、「チェンジ 「チャ」

という言葉です。一人ひンス 「チャレンジ」」

（ ）とりが、この新学期を自分をかえるためのチャ 始業式の抱負 生徒代表のことば
３年３組 岡野 彩花さんンスととらえ、失敗を恐れずに何事にも挑戦し
中学校生活も三分の二が終わり、残り一年となりました。そて、大きく成長してほしいという願いを込めて

して私たち三年生は受験生となり、私には目標が三つあり話をしました。全員が話を真剣に聞いてくれま
ます。一つ目は、毎日家庭学習をし、授業での苦手なとこした １年後の成長の姿が楽しみになりました。 。
ろをなくすことです。今までは毎日同じところばっかりし、テス保護者の皆様や地域の皆様には、今後何かと
トでは点数が片寄ったりしていました。なので今年は、どのお世話になりますが、どうそ学校教育活動にこ
教科もバランスよく点数がとれるように頑張りたいです。二れまで以上に、ご理解とご支援を宜しくお願い
つ目は、身なりを正しくして生活をするということです。昨年します。私たち教職員も、子供たちの未来のた
は、制服やジャージの着方のことで指導を受けることがありめに、一丸となって頑張る所存です。
ました。今年は、受験もあるので正しい身なりで生活してい重ねてよろしくお願いします。
こうと思います。そして三つ目は、三年生として行事に積極
的に取り組み、下級生の手本となることです。体育大会、

合唱コンクールなど一年間にさまざまな行事があります。思４月に日野中に転入しました。
い出に残るものにするために、まずは、私たちから積極的によろしくお願いします。
練習に参加していくことが大事だと思います。そして、思い
出に残る学校行事にしたいと思います。この三つのことを
一年間の目標とし、残り一年、悔いのない学校生活を送・校長 橋本 隆保（旭中学校より）
っていきたいです。・教頭 川内 康範（三川内中学校より） 国語

・教諭 荒井 春房（ ）社会県文化財調査事務所より

２年４組 外山 大喜くん・教諭 楠本真智子（日宇中学校より） 保体
いよいよ新しい学年がスタートしました。私は今年の・教諭 鶴田 和宏（西大村中学校より） 保体

目標が三つあります。まず一つは、部活動です。部活・ 木寺 保裕（平戸大島小学校より）事務主査
動では、私たち二年生は先輩となります。けじめをつけ、・講師 西村 太一（日宇中学校より） 社会25日付

後輩たちをしっかりリードできるように大きな声を出し、引っ・講師 髙橋のり子（日宇中学校より） 音楽
張っていきます。また六月には、中体連があるので、中・講師 池田 琴美＜少人数非常勤講師＞ 英語
体連に向けてしっかりと練習に励んでいきたいと思いま・講師 蓮田 睦美＜特別支援教育補助員＞
す。二つ目は、学習面です。一年生の時は、授業に遅・講師 松元美登志＜スクールカウンセラー＞
れたり、集中力が欠けていたりしていたので、直していき
ます。さらに、二年生になったので、今以上に勉強が難
しくなります。だから、頑張って成績があがるよう努力して
いきたいです。三つ目は学校行事です。生徒会役員と※スクールカウンセラーの松元先生は、毎週金
して、生徒総会を頑張りたいと思います。また、体育大曜日に本校に勤務されます。ご相談を希望さ
会では昨年以上に盛り上がるように努力していきたいでれる方は、学校までご連絡ください。
す。四月に入学式、五月に生徒総会、九月に体育大
会など前期だけで大きな行事が三つあるので、積極的
に取り組んでいきます。以上の三つを今年の目標として
頑張りたいです。


